
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者 備考

①
公約で掲げた改革事項の進捗状況は。問題や課題を残り２年間でどう達成する
のか。

②
開発公社理事長に就任し、公社の経営は安定したか。何時まで続ける考えか。
人に任せられない理由は。

③
パノラマスキー場の存続は、何年後まで可能と考えているか。貸付金の返済計
画についての説明責任は。

④ リーディングプロジェクトの進捗状況は。

(２)
富士見財産区との土地の交換
について

①
数年前の議会で、富士見財産区有地と町有地との交換に関する陳情について
認める議決をしたが、その後の状況は。

町　長

① 町内小・中学校における不登校児童・生徒の現状は。

② 不登校問題は、いじめがかかわっているのではないか。

③
携帯やインターネットを使った「いじめ」が深刻化している。町内の実態把握と解
決への取り組みは。

④
学校裏サイトやブログなど、急速に進む情報化の波に対し、教育委員会の認識
は。

⑤ フレンドリー教室の充実など、今後の課題は。

①
公共下水道、農業集落排水事業の整備状況と、最新の普及率・接続率の推移
は。

②
諏訪湖流域／富士見処理分区の接続率は92.5％で、他市町村に比べ5％以上
低い理由は。

③
公共下水道／富士見・境処理分区の接続率は91～92％となっているが、今後
の課題は。

④
農業集落排水事業／乙事・立沢・先達・西久保の接続率はさらに低いが、促進
策は。

①
「おっこと亭」「信州蔦木宿」など地域活性化施設の経営状況と、今後の展望
は。

②
「おっこと亭」は、利用者の大幅な減尐が続き赤字経営となっている。復活へむ
けて町としての対応策は。

③
パノラマの再興を含め、観光環境の大きな変化に的確に対応するための実践
施策は。

1 4 小林市子
(１)

町長任期中間での実績評価に
ついて

町　長

教育長

町　長

町　長

(１)
学校における不登校といじめに
ついて

2 ７ 小池博之

下水道事業の普及促進につい
て

(２)

地域活性化施設事業の現状と
観光産業の再興について

(３)
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  質問順    　　　　　　　　　　第４５２回　平成２３年９月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① これまでの「継続と改革」を主体とした町政執行に対する自己評価は。

②
残された２年間での町政運営における最大の課題は何か。地方分権改革が叫
ばれる中で、地域再生にどう取り組むか。

③
「最尐の経費で最大の効果を上げる」ために、自治体自らの改革をどう考えて
いるか。

④ 二元代表制の一端・町議会との良好な関係をどのように構築していくのか。

①
町の魅力をアピールしていれば家を建てて移住してくれるという時代ではない。
定期昇給や終身雇用も過去のものとなった今、新築住宅支援の効果が小さい
と思うが、どうか。

②
下條村の成功事例に学び、若いカップル・夫婦への公営住宅提供による定住
支援を行うべきではないか。

③
町営住宅の老朽化改修に合わせ、若者定住施策としての町営住宅活用を盛り
込む考えは。

① 町内諸施設におけるAEDの配備、並びに運用に関する基準は。

②
日本救急医療財団のHPで設置登録を検索した限り、学校施設でヒットするのは
富士見高校と諏訪養護学校のみ。財団ではAED設置者に登録を呼びかけてい
るが、町内の小・中学校、運動施設等における設置状況は。

①
約半年後に落合小学校は統合となるが、子供たちに対するケアはどのように行
われたか。また、万全であるか。

②
統合後に発生したいじめ・登校拒否等の問題のアフターケアは、誰がどのよう
に行うのか。また、小・中学生の親、子供の相談センター設置を考えているか。

③ 富士見中学校のいじめ・登校拒否等の現状は。また、解決方法は。

① 閉校後の施設利用について、どのように考えているか。

② 災害時の第二次避難所に指定されているが、閉校後はどのようになるのか。

③ 岩本記念館についての考え方は。保存する場合は、どのような形をとるのか。

④
通学区域のコミュニティー場として体育館が活用されているが、今後の利用方
法は。

⑤ 閉校後の施設、グランド及び周辺の環境整備は、誰がどのように行うのか。

町　長

町　長

(１)

2
町長就任３年目を迎え、公約実
現に対する自己評価と、町行政
改革の課題は

若者定住促進について

AEDの設置状況について

町　長(４)

落合小学校統合に伴う心のケ
アについて

教育長

町　長落合小学校閉校後について(２)

五味平一

(１)

3

(２)

宮下伸悟63

4

7 小池博之
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  質問順    　　　　　　　　　　第４５２回　平成２３年９月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 各区の自主防災会資機材について、今後の調達についての考え方は。

②
いつでも起こりうると言われている震度６以上の地震に対し、町民への啓蒙は
どのように行うのか。

①
任期半分を終えての感想は。また、マニフェストの達成度を含め、自己採点をす
ると何点になるか。

②
２年間町長を務め、町最大の問題点は何か。また、今後どのように解決していく
のか。

③
民間と役所を比べると、部下の行動・考え方に相違点はあるか。また、職員の
管理・教育はどのように行っているか。

① 東日本大震災に遭遇し、町の防災対策を見直したか。

②
前議会で、栄村の震災の教訓を学び町の防災対策に生かしたいと答弁した
が、どういかしているか。

③ 今後の防災計画改定のスケジュールは。

④
町独自に放射線測定機器を設置し、保育園、小・中学校、高等学校の校庭等の
放射線量を定期的に測定し公表すべきではないか。

⑤
災害時は直後の支援が重要である。災害時支援協定の対象自治体を拡充す
べきではないか。

① 住宅リフォーム制度の利用状況は。

② 諏訪市の住宅リフォーム制度の利用率の高さをどうとらえているか。

③ 住宅リフォーム制度を拡充すべきではないか。

① 町内のアメシロ被害をどう認識しているか。

② 町のアメシロ対策の内容は。

③ 近隣市町村のアメシロ対策の内容は。

④ アメシロ対策の更なる向上策は。

(４) 介護保険について ① 介護保険制度の「改定」についての対応をどう考えているか。 町　長

名取武一

町　長

町　長

町　長

5 10

(４)
町長任期半分を終えての自己
評と町政運営について

町の防災対策について

(３) 災害危機管理について

3 五味平一

(２)

アメリカシロヒトリ対策について(３)

(１)

町　長

町　長

住宅リフォーム助成制度につい
て

4

3 / 5 ページ



番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者 備考

  質問順    　　　　　　　　　　第４５２回　平成２３年９月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 観光客の入込目標に対して、本年度８月までの実績と年度末までの予測は。

②
観光施設の計画的な改修とメンテナンスを行うとしているが、今年度の実施状
況は。

③ 駅前に電動アシスト自転車のレンタル店を設置する考えは。

①
駅前商店街の活性化に向け、空き店舗の一部を借り上げ新商品を販売できる
環境づくりを進める考えは。

②
新規事業者及び町内外事業者へ貸し出しできる大型工場・倉庫等、多目的に
使用できる建物建設の考えは。

(３) 町内道路の整備について ①
主要町道区内道等の舗装のひび割れ・务化・沈下が目立ってきているが、計画
的に補修していく考えは。また、補修を行うとすれば年間どの位の規模になる
か。

町　長

①
マイクロバス導入にあたり、生徒を安全に送迎するためにどのような検討をした
か。

② 万一の交通事故や災害に遭遇した際の避難方法は。

③ 非常口を備えたマイクロバスに変更する考えは。

① 富士見町がベッドタウンとして機能するよう、対策を講じては。

② 町のHPを利用し、効果的な宣伝を行う考えは。

①
現在の取り組み状況と、土地開発公社所有の平岡・烏帽子住宅用地を候補地
とした理由は。

②
太陽光発電へ平岡・烏帽子住宅用地を提供した場合、簿価の圧縮がどの程度
進むのか。

③
土地利用に関する法整備を進め、より多くの法人等が太陽光発電事業に参入
しやすい環境を作るべきでは。

①
町民が放射能汚染に対する正しい知識を持つべきではないか。町として指導の
考えは。

② 子どもたちの給食の安全をどう守っていくか。

③ 県外から入ってくる放射能汚染された食材、腐葉土などへの対策は。

教育長

町　長

町　長

町　長若者の人口増対策について

(１)

富士見中学校の生徒送迎用マ
イクロバスについて

(４)

太陽光発電事業について

佐久祐司

(２)

5

町　長

(１)

産業振興を踏まえての商・工・
建設業の強化について

町　長

7

放射能汚染対策について

平出隼仁

(２)

産業振興を踏まえての観光の
充実について

(１)

6 1 三井新成

8 8
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  質問順    　　　　　　　　　　第４５２回　平成２３年９月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 今後のエネルギー政策について、どのように考えているか。

②
県が進めている地域住民主体の自然エネルギーの普及について、どのように
考えているか。

(１) 下水道事業について ① 農業集落排水事業（先達地区）の利用許容量を増やせないか。 町　長

① 人事考課制度に対する理事者の評価は。

② 職員の人事異動は、どのような基準で何を期待して行っているか。

③ 希望する部署への異動を公募する制度を取り入れる考えはあるか。

①
ホームページへのバナー広告、広報誌・封筒など町が発行する文書等に有料
広告を掲載する考えはあるか。

② ふるさと納税を積極的に推進する考えは。

(４) 八ヶ岳観光圏について ① １年半が経過したが、総括と今後の展望は。 町　長

① 新規就農パッケージを中身ある施策にするための要点と手法は。

② 就農者としての適性を備えた人材の発掘は、何をポイントにどのように行うか。

③
新規就農者を効果的に育成するために、就農者及び里親にどのようなフォロー
をしていくか。

(２) 有害鳥獣対策について ①
新しい視点での取り組みとして、重点防衛地区を設定し、管理小屋を活用する
考えは。

町　長

9 9

(３)

加々見保樹

佐久祐司

(１)

自然エネルギーの普及につい
て

新規就農者への支援充実につ
いて

町　長

職員の人事管理について(２)

財源の確保対策について

町　長

(２) 町　長

町　長

10

９月５日(月)　１番～５番

９月６日(火)　６番～10番

8 8

小池勇2
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